

« LA BASTILLE POUR GAZA / ACTE III »



Nous, associations, organisations politiques, syndicats et citoyens nous engageons dans la troisième étape de La Bastille pour Gaza.

Nous sommes avec la flottille, la Global Sumud Flotilla, dont les 45 bateaux partis de Tunis, de Grèce, d'Espagne et d'Italie vont converger prochainement vers Gaza. D'autres initiatives, dont les Mille Madleens, les rejoindront bientôt.

À l'heure où Israël tente d'éradiquer toute vie palestinienne de Gaza, les sociétés civiles dans le monde se lèvent pour que cesse le génocide, pour que s'ouvre Gaza, pour que la force brute en soit chassée. Mais nos gouvernements sont ailleurs, prétendant reconnaître l'État de Palestine sans lever le petit doigt pour empêcher Israël de poursuivre sa stratégie mortifère. Et les principaux médias de nos pays ne font rien pour rendre visible cette magnifique initiative de la flottille ni pour souligner sa signification politique d'insurrection du droit contre l'impunité.

Alors ici, à Paris, nous serons place de la Bastille le vendredi 26 septembre 2025 de 17 h à 21 h pour projeter des vidéos de la flottille en mer, des témoignages des membres des équipages, pour écouter les avocats qui sont aux côtés de la flottille, et nous enverrons des messages d'encouragement aux bateaux, sachant qu'Israël est susceptible de déclencher une grande violence à leur rencontre.

Une pétition circule pour demander que la France protège ses ressortissants en cas d'attaque et/ou de menaces sur leur intégrité. Signez-la et faites-la signer largement !

Que ce rassemblement à la Bastille prépare le plus de monde possible à descendre dans la rue dans le cas où l'État génocidaire d'Israël attaquerait ou entraverait illégalement l'avancée de la flottille.

Soyons nombreuses et nombreux vendredi à La Bastille !

**Fin du génocide, des expulsions, de la famine, des bombardements. Free Gaza!
Sanctions immédiates contre Israël !**

Refus des armes à Israël !

Ne pas jeter sur la voie publique.